

校長のつぶやき

校長室便り 第13号

令和元年6月11日 山内



○ミヤギテレビ「OH!バンドス」でPR
～おおさき食楽まつり2019～

6月10日(月)大崎出身

我らが宗さんこと、さとう宗

幸さんがメインキャスターを務めるミヤテレ「OH!バンドス」で本校生徒会の2年生菊地茉帆さん、阿部陽和さん、朝倉成美さんの3人が西脇爽気先生引率のもと、6月15日(土)16日(日)に鳴子レストハウスで行われるおおさき食楽まつりのPRで出演しました。このことにつきましては、6月10日に一斉メールでもご案内をさし上げています。



場所は仙台駅西口ペDESTリアンデッキ、学生・社会人の帰宅時間の17時40分ごろでしたので、背景には人通りが多く放映されていました。

当日は10:30から岩高吹奏楽がOBOG会の方々と一緒に演奏、11:30から岩高ダンスパフォーマンス、13:30から俳句コンクールの表彰式と岩高生が多数参加します。もちろん私が味を保証した調理研究部のマドレーヌの販売も行いますし、ボランティア部にTVでPRしてくれた生徒会も参加します。是非、保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただきまして、岩高生の活動を応援願います。岩高は「地域と共に」「地域に学び、地域に育ち、地域を担う」がスローガンです。大崎地域の皆さんから多くのことを学び、少しでも地域に貢献できるように頑張りますのでよろしくお願いいたします。

PRしてくれた皆さんに一言ずつ伺いました。

◇阿部 陽和 さん

貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

◇菊地 茉帆 さん

緊張はしましたが、笑顔でPRできたと思います。当日多くの人に來てもらえるとうれしいです。

◇朝倉 成美 さん

たくさんの人に見に来て欲しいです。当日も頑張ります。

今回はこれで校長のつぶやきはお終いです。

「大崎の食楽祭り令和でも地域と共に岩出山高」

